

EL ALCAZAR

ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, pral.-TOLEDO

Año I

Martes 24 de Noviembre de 1936

Núm. 112

Continúa la presentación de milicianos rojos en nuestras filas de Madrid

Las mujeres intentan manifestarse en favor de la rendición de la capital, impidiéndolo a tiros los anarquistas

El Ministerio de la Guerra, donde había un gran depósito de explosivos, arde por efecto de nuestros bombardeos

Continúa el bombardeo de las líneas y edificios fortificados del enemigo

(De nuestro enviado especial). En los dos últimos días persistió el temporal de lluvias, estorbando las operaciones. La Aviación no pudo actuar el domingo, porque, a causa de los aguaceros, el piso de los aeródromos estaba muy reblandecido. Para la Artillería, en cambio, no hay descanso desde que comenzó el cerco a Madrid. Nuestras baterías castigaron ayer de un modo extraordinario las líneas de defensa de los marxistas. He visitado el frente. Desde la Casa de Campo y los Carabancheles he observado los grandes incendios que se alzan en Madrid. Se veían claramente las llamas en el sector izquierdo de la Telefónica, cercano a la Puerta del Sol. Detrás del Cuartel de la Montaña había también un gran incendio. El Ministerio de Fomento estaba ardiendo igualmente.

Las columnas que operan en nuestro lado izquierdo continuaron avanzando.

Presentación de tres jefes y cuarenta milicianos en nuestras filas.—Interesantes declaraciones

Se han presentado en nuestras filas cuarenta milicianos y tres jefes, que manifestaron lo hacían fiados en las proclamas del general Franco prometiendo respetar la vida a todos aquellos que se presentaran en nuestro campo. Uno de ellos, que es obrero maquinista de «Informaciones», dijo que en general todos los milicianos desean pasarse, pues juzgan ya completamente perdida la situación. Añadió que, después del discurso de Millán Astray, los comentarios eran generales en Madrid, y que una gran cantidad de mujeres se concentró en la Plaza de San Miguel, intentando dirigirse a la Puerta del Sol por la Calle Mayor. Pedían la rendición de la capital, y gritaban:

INFORMES OFICIALES

SALAMANCA, 24.—El Boletín informativo del Cuartel General del Generalísimo, a las veinte horas del día de hoy, publica las siguientes noticias:

«Ejército del Norte.—Quinta División: Sin novedades dignas de mención.

Sexta División.—Frente del Cantábrico: Fuego de fusilería.

Séptima División.—En El Escorial el enemigo atacó nuestras posiciones de Robledo de Chavela, siendo rechazado y causándole gran cantidad de bajas. Fueron cogidos quince prisioneros.

Frente de Madrid.—Se han llevado a cabo pequeñas operaciones de avance para consolidar y mejorar las posiciones ocupadas.

Octava División.—Sin novedad.

División de Soria.—En el frente de Sigüenza, para rectificar las posiciones ocupadas anteriormente, se avanzó, tomando el pueblo de San Andrés del Congosto. El enemigo, seriamente castigado en las operaciones de los últimos días, no intentó el más pequeño intento de resistencia.

Ejército del Sur.—En los reconocimientos ofensivos efectuados por las tropas nacionales se han causado al enemigo veinte muertos.»

«No queremos que maten a nuestros hombres» y «Abajo los traidores»; pero los anarquistas impidieron a tiros la manifestación.

Desaliento aún entre los milicianos internacionales

Otro de los prisioneros afirma que en el ataque que los rojos efectuaron a nuestras posiciones el sábado, valiéndose de elementos de la llamada columna internacional, sufrieron tan grandes pérdidas que cundió el desaliento entre los mismos aventureros y súbditos rusos, y se negaban a proseguir combatiendo. Otro manifestó que en Madrid reina el hambre más espantoso, pues no llegan víveres más que para los combatientes.

La población civil de la capital se refugia en los barrios de Salamanca, Guindalera, Prosperidad y Ventas.

El éxodo hacia Cuenca

El éxodo por la carretera de Cuenca, es enorme. Muchos milicianos han dejado de dedicarse a la fortificación de Madrid para trasladar a sus familias. Muchos que no disponen de automóviles marchan lentamente a pie.

Radio Club Portugués envía trece camiones cargados de ropas para nuestros soldados

Trece camiones, obsequio de Radio Club Portugués, han llegado al frente, cargados

de ropa y prendas de abrigo con destino a nuestros bravos combatientes.

Percance a unos periodistas

Ayer ocurrió un lamentable percance, del que han sido víctimas el director del «Heraldo de Aragón», señor Casanova, el fotógrafo señor Marín Chilite, otro periodista y el corresponsal de «El Pueblo», de Montevideo, señor Scinto. Todos ellos marchaban en un automóvil que equivocadamente tomó la carretera que conduce a Boadilla. Se supone que hayan caído en poder de los rojos.

Lo que dice el capitán Botelho acerca de la situación en Madrid.—Se amenaza con el fusilamiento a los que no abandonen la población

Lisboa, 24.—El capitán Botelho afirma en su última crónica que la conducta de Italia y Alemania con respecto al Gobierno Franco será muy pronto imitada por otras naciones. Refiriéndose a la situación en Madrid, dice que los rojos acentúan sus luchas intestinas, registrándose frecuentes luchas entre comunistas y anarquistas. Las operaciones militares del frente han sufrido una forzada paralización, pues la niebla y las lluvias impiden el ataque a fondo a la capital. La resistencia de los marxistas es desesperada, sin orden ni concierto alguno. Afirma que la evacuación de la población civil en Madrid se realiza rápidamente, pues la Junta de Defensa amenaza con la última pena a todos aquellos que no abandonen la capital.

**UNA PATRIA
UN ESTADO
UN CAUDILLO**